

Dienstag, 16. Januar 2024, Werra Rundschau / Lokales

Bewässerungssack fördert gutes Wachstum

Junge Bäume profitieren von Hilfsmittel





Die Bewässerungssäcke für neu gepflanzte Bäume sind ein Präsent des Landesamtes für Naturschutz, Umwelt und Geologie. Foto: privat/nh

Was ist das denn?“ – Diese Frage ereilte die Gemeindeverwaltung in der vergangenen Woche durch ein Paket des Hessischen Landesamtes für Naturschutz, Umwelt und Geologie. In dem Päckchen befand sich ein fragwürdiger grüner Sack, mit dem keiner etwas anfangen konnte. Keiner wusste, warum wir nun einfach einen Sack zugeschickt bekommen und was wir damit machen sollen. Nach kurzer Recherche hat sich rausgestellt: Es handelt sich nicht einfach nur um einen Sack.

Auf dem Bild kann man erkennen, dass der scheinbar einfache Sack um einen Baum befestigt werden soll – genauer um junge Bestandsbäume oder um Bäume, die neu gepflanzt werden. Dieser fragwürdige Sack ist nämlich ein Bewässerungssack und soll jungen Bäumen zur besseren Bewässerung und dadurch zu einem guten Wachstum verhelfen. Hintergrund dieses Präsensts ist die Einrichtung eines „Grünverteilers“ aus den operativen Grünverwaltungen in den Klimakommunen.

Durch diesen Grünverteiler sollen Klimakommunen die Möglichkeit bekommen, immer von den aktuellsten Informationen, wie zum Beispiel von Förderprogrammen oder Fachfortbildungen, zu profitieren. Auch interessierte Bürger und Touristen können von dem Bewässerungssack profitieren. Scannt man den QR-Code, welcher an dem Sack angebracht ist, kann man im Internet zahlreiche Informationen über die verschiedenen Baumarten und Klimaziele finden.

Die Gemeinde Meinhard wird dem Hessischen Landesamt für Naturschutz, Umwelt und Geologie nun einen Ansprechpartner nennen, um als Klimakommune ebenfalls von den angebotenen Möglichkeiten profitieren zu können.

Der Bewässerungssack wird selbstverständlich auch seinen Einsatzort finden.